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Protokoll Vorstandssitzung

Datum : 07.07.2023
Beginn : 18:00 Uhr
Ende : 19:10 Uhr

Teilnehmer Jörg Petersen
Ingrid Koch
Thomas Krohn
Robert Macom
Sebastian Lembcke
Michael Schulte

Anlagen 2023-06-25 Nutzungseinschränkungen im Stadion.pdf
AW Fwd Einfahrt Betriebshof 21923.pdf

• Protokoll

◦ Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig genehmigt

• Bericht des Vorstands

◦ Die sportliche Entwicklung des FHC wird als gut empfunden

◦ Jörg Petersen und Michael Schulte berichten, dass sie sich aufgrund 
einiger Maßnahmen des Vorstands der BFS, durch welche sie ernsthafte
Probleme auch für die Mitglieder des FHC befürchteten, durch einen 
Fachanwalt haben rechtlich beraten lassen

Diese Maßnahmen, von denen auch der FHC betroffen ist, sind:

▪ Festlegung von Öffnungszeiten für das Stadion
▪ Einrichten einer Videoüberwachungsanlage für das Stadion
▪ Umstellen der Schrankenanlage Betriebshof auf Kfz-Kennzeichen-

Erkennung

Die Bedenken, die eine solche Beratung zur Absicherung der Interessen
des FHC zwingend erforderlich gemacht haben sowie der Email-Verkehr
mit dem Fachanwalt (u.a. Fachanwalt für IT-Recht sowie Datenschutz-
auditor (DSA-TÜV)) sind als Anlage diesem Protokoll beigefügt

Als erstes Ergebnis wurde durch den Anwalt mitgeteilt, dass eine der-
artige Videoüberwachung im öffentlichen Raum nicht zulässig sei und 
dass für den Fall, dass eine Beschwerde darüber bei der Landesdaten-
schutzbeauftragten eingereicht würde, mit sehr hohen Bußgeldern ge-
rechnet werden muss

Da davon auszugehen ist, dass ein solches Bußgeld auf die Mitglieds-
vereine der BFS, also auch auf den FHC „abgewälzt“ werden würden, 
wurde vereinbart, dass der Anwalt eine professionelle Stellungnahme  
hierzu vorbereitet, mit welcher der FHC den Vorstand der BFS, sämt-
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liche Mitgliedsvereine sowie auch die Stadt Flensburg als Eigentümerin 
des Stadions auf diese rechtlichen Probleme hinweisen wird

Die Verantwortung wird dadurch aus unserer Sicht dem Vorstand der 
BFS übertragen

Der Vorstand der BFS hatte im Rahmen der Mitgliederversammlung 
mitgeteilt, dass er sich im Vorwege der Beschaffung dieser Anlage habe
rechtlich beraten lassen

Unser Anwalt teilte uns jedoch mit, dass jeder Fachanwalt für Daten-
schutz von einer solchen Installation hätte abraten müssen, da die 
rechtlichen Voraussetzungen dafür im Flensburger Stadion als 
öffentlichem Raum definitiv nicht vorliegen

◦ Hier muss dann im Nachgang evtl. auch geprüft werden, ob der Vor-
stand für den der BFS dadurch dann entstehenden Vermögensschaden 
in Höhe von ca. 33.000 EURO haftbar gemacht werden kann bzw. muss

Nach Bekanntgabe dieser Informationen stellten die Spartenleiter den 
förmlichen Antrag an den Vorstand, aktiv gegen die Videoüberwachung 
im Stadion vorzugehen, da sich die Sportlerinnen und Sportler dadurch 
während ihren Trainingseinheiten (s.u.) auf dem Hauptplatz erheblich in
ihren Persönlichkeitsrechten beeinträchtigt sehen

◦ Der Vorstand der BFS wird in diesem Zusammenhang ebenfalls darauf 
hingewiesen, dass die Mannschaften des FHC für ihr Training selbstver-
ständlich auch die Möglichkeiten des Stadions nutzen, vorrangig dabei 
die Laufbahn am Hauptplatz und die Treppen der Tribünen für Aus-
dauer- und Konditionstraining

Hintergrund ist, dass dem FHC während der Mitgliederversammlung der
BFS die ihm zustehenden Zusatzstimmen verweigert wurden mit dem 
Hinweis darauf, dass der FHC ja nicht auf dem Gelände des Stadions 
trainieren oder spielen würde

• Bericht des Kassenwarts

◦ Jörg Petersen berichtet für den Kassenwart, dass die finanzielle Situat-
ion des FHC zur Zeit sehr gut ist. Die Rechnung für den Umbau auf den 
Fernheizungsbetrieb in Höhe von 11.500,- € wurde beglichen. Es ist 
noch offen, wie genau mit dem alten Öltank verfahren wird

Es sind einige teilweise auch großzügige Spenden eingegangen, der 
Kassenwart wird dazu in der nächsten Vorstandssitzung berichten
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• Berichte der Spartenleiter 

◦ Herren

▪ Die Herrenmannschaft hat den Aufstieg knapp verpasst, geht aber 
optimistisch in die nächste Saison. Hervorzuheben ist, dass mittler-
weile auch für Auswärtsspiele in Hamburg ein Stamm von 15 bis 20 
Spielern zur Verfügung steht

◦ Damen

▪ Auch die Damen sind mit dem Verlauf ihrer Saison zufrieden, was 
auch daran lag, dass einige gute Mitspielerinnen den Kader ergänzt 
haben

◦ Jugend

▪ Im Bereich der Jugend wird als Ergebnis des Kinder- u. Jugend-
turniers Anfang Juni überlegt, evtl. eine Spielgemeinschaft mit dem 
WTB für den Spielbetrieb anzumelden

◦ Kinder

▪ Für den Kinderbereich stehen zur Zeit sehr viele Trainer auch aus 
dem Damen-/Herrenbereich zur Verfügung was sehr positiv ist

• Minijobber

◦ Jan-Luca Frost wird als fester Ansprechpartner für die Sparten gut 
akzeptiert. Das ist einer der Effekte, die sich der Vorstand von seiner 
Anstellung für den FHC versprochen hat

◦ Der Vorstand stimmt der Teilnahme am „Seminar Kindertraining / 
Minis“ von Kira Meßmann an der Hockey-Akademie in Köln zu. Die 
Seminarkosten in Höhe von 60 Euro trägt der FHC, die Kosten für die 
Bahnfahrt 2. Klasse werden durch die Hockey-Akademie erstattet

◦ Wichtige Informationen des Vorstands werden durch Jan-Luca Frost an 
die Mannschaften und Trainer weitergegeben. Gleiches gilt umgekehrt, 
so dass ein Informationsaustausch zwischen Vorstand und Mann-
schaften sichergestellt ist

• Lagerung der Tore

◦ Die Spartenleiter werden noch einmal alle Mannschaften darauf hinwei-
sen, dass die kleinen Tore nach Abschluss des Trainings auf die Stein-
flächen neben dem Kunstrasenplatz zurückzustellen sind

Michael Schulte wird dies auch noch einmal dem Vorstand der BFS mit-
teilen, damit dieser alle anderen Mannschaften informiert, die den 
Kunstrasen des FHC nutzen
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• Prämien Vereinsscheine

◦ Die Trainer haben als Prämien ein Doppelwaffeleisen sowie einen 
Lautsprecher ausgewählt. Die Prämien sind bestellt.

• Verschiedenes

◦ Die Schlüssel zum Kunstrasenplatz, die den Ballfreunden für ihr Pfingst-
turnier übergeben worden waren, sind zurückgegeben worden und 
wurden von Ingrid Koch wieder übernommen

Es muss noch geklärt werden, ob die Fa. Hans Sack den ihr 
übergebenen Schlüssel auch schon zurückgegeben hat

• Termine

◦ 11.08.2023 18:00 Uhr Vorstandssitzung
◦ 25.08. - 31.08.23 ganztägig Trainingslager Stuttgarter HTC

Jörg Petersen Michael Schulte
1. Vorsitzender stv. Schriftwart
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